

池田市立北豊島小学校

校長室だより

第 12 号

令和7（2025）年10月15日



ミャクツキー



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

6年生 連合競技大会

10月8日（木）池田小学校グラウンドで、連合競技大会が開かれました。池田市内の6年生が集まりました。今年度で75回を迎えます。

100m走に始まり、走り高跳び、50m走、50mハードル走、ソフトボール投げ、最後の学校対抗リレーと盛りだくさんの競技でした。日差しが強い時がありましたが、自分の競技の時だけでなく、応援席でしっかりと声援や大きな拍手を送っていました。体育の時間だけでなく、朝や放課後の時間での練習もがんばりました。

学校対抗リレーでは市内2位になり、個人の成績でも市内で上位に入る成績を収めた人たちもいました。



5年生 自然学舎

10月9日(木)10日(金)に1泊2日の5年生の自然学舎がありました。「みんなで協力して楽しむ自然学舎」のスローガンのもと、豊島野公園での実行委員会の司会で出発式からスタート。子どもたちが作った旗もお披露目されました。



はじめにダイハツ京都工場に社会見学に行きました。工場では、工場の広さや働いている人数、生産ラインでの工夫などを教えていただきました。また、実際にさわったり見たりするブースや工場の生産ラインを見学し、驚きの連続でした。

ダイハツでの見学後、京都府立るり溪少年自然の家に着。入所式を終えてウォークラリーに出発。10ヶ所のポイントを探しながらクイズに答えていきました。散策するとちょうどよい気温でした。



夕食後はキャンプファイヤーの時間。ファイヤーウーマンから友情・協力・挑戦・希望の炎をもらいスタート!マイムマイムを踊ったり、「ライラック」を歌ったり、有志の子どもたちのダンスをみたり、先生たちの劇を見たり…とあっという間に時間が過ぎていきました。



2日目は、爽やかな朝からスタートしました。お世話になった施設の掃除を行い、朝ごはんを食べました。1日目よりも配膳や片付けがスムーズで、子どもたちは日々成長しています。

昼食のカレー作り。ピーラーや包丁を使っての調理。子どもたちは調理方法を記したシートや先生たちから教わりながら進め



ていきました。煙と戦いながらご飯とカレーが完成しました。おこげも絶妙で、おかわりに来る子どもたちが多かったです。ご飯・カレー共に完食した班もありました。食べた後は片付けの時間。



すずをタワシで落とし、鍋をきれいにしました。磨いた部分が目に見えるためやりがいを感じた子どももいたようです。

午後からは勾玉づくりをしました。自分の好きなデザインを鉛筆で下書きした後、ひたすらやすりで削っていきました。形づくれば水を加えて表面を整えていきました。紐を一本ずつもらったあとは、首からペンダントとしてぶら下げている子どもたちが多かったです。

あっという間の二日間となりました。保護者の皆さん、朝早くからお見送り、お迎えとありがとうございました。



2年生 「九九名人への道」 ～地域の方とともに～

2年生の算数は「九九」の学習が進んでいます。日常の学校生活の中でも、九九の歌を歌ったり、九九を日常的にとなえたりする機会を作ってきています。「九九名人への道」として、九九を聞いてもらい自分のカードにシールをもらいます。

14日(火)から、昼休みに少人数教室で「九九の教室」を開きました。地域の方に学校に来ていただき、子どもたちの九九を聞いてもらい、うまく言えることができればシールを貼ってもらいます。いつもと違う人に聞いてもらうことで、ちょっと緊張感もあります。今週、来週、再来週と計6回来ていただく予定です。地域のみなさん、ありがとうございます。

